Die Schönstatt-Jugend lädt ein zum



Nicht nur in der Werbung wird öfter versprochen, dass alles neu wird. Auch von anderer Seite kommt dieses Versprechen: Seht, ich mache alles neu!

Wäre doch super, wenn alles das, was schief läuft in unserer Welt, neu werden würde...

Mehr dazu im Jugendgottesdienst!

Wann? Sonntag, 02.05.10, 17 Uhr

Wo? Schönstattzentrum Marienpfalz, Herxheim

Was? Jugendgottesdienst "Alles neu!"

(musikalisch gestaltet von der SMJ-Band)

Anschließend Grillen!!!

(Speisen und Getränke sind zum Selbstkostenpreis

erhältlich)

Wer? Alle Jugendlichen ab 14